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Sigue apuesta por PEMEX

LA MAÑANERA 
ENTRE LÍNEAS
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En una mañanera de promesas a corto plazo, el presidente, a través del Director de PEMEX, Octavio Romero Oropeza, dio a 
conocer que refinería Olmeca de Dos Bocas, comenzará a generar 243 mil barriles diarios de petróleo a partir del 31 de enero. 
Resaltó que, según las proyecciones, habrá una producción de alrededor de 320 mil barriles diarios para 2025 y 2026. Respecto a la 
deuda, explicó que “en 2007 se debían 67.4 millones de dólares, nosotros llegamos y recibimos casi 129 mil millones, esta es la 
evolución de la deuda, miren cómo ha disminuido en esta administración, de 129 a 106, 17.4% de disminución que equivale a 22 mil 
500 millones de dólares, una disminución sumamente importante…” Previó que para el término del sexenio dejarán un déficit de 62 
mil barriles de petróleo, “ya muy cerca de la autosuficiencia”, debido a que la coquizadora de “Tula no operará al 100% este año y 
sólo aportará 38 mil barriles, mientras que la de Salina Cruz no aportará nada…”

Aceptó que los migrantes que estaban privados de la libertad fueron soltados por los delincuentes y no rescatados. “Se estuvo 
trabajando con el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, las autoridades locales, y la Fiscalía del Estado actuó bien, igual que 
la Guardia Nacional. Se intervino pronto, ayudó también el sensacionalismo porque se supo en todo el país. Eran 31 y una niña de 1 
año. Se les están tomando declaraciones, la mayoría venezolanos, también hondureños. Parece que soltaron a los mexicanos, y era 
una extorsión a familiares en Estados Unidos. Los tenían en un sitio y como se dio un despliegue importante decidieron dejarlos 
libres. Sanos y salvos…”

“No se me olvida lo del ministro Javier Laynez por su resolución contra la prohibición de los vapeadores…No puede ser que el 
comercio, el negocio esté por encima de la salud…el dinero es la mamá y el papá del diablo."

Luego de asegurar que se está lucrando con las vacunas, al decir que hay nuevas cepas del Covid-19, anunció que “ya tenemos 
nuestra vacuna Patria, ya se terminó la investigación y se demostró que funciona, que es eficaz…se comenzará a aplicarse en unos 
meses más…”

A 30 años del movimiento zapatista en Chiapas, prefirió no opinar pero comentó que “ellos son los que tienen que hacer la autocrítica 
de lo que hicieron en 30 años, o que asuman ellos también la responsabilidad y no culpen al gobierno, ellos deben de preguntarse 
por qué la pérdida del apoyo de los que antes eran sus simpatizantes.” 



● Octavio Romero Oropeza, Director de PEMEX, hizo un corte de caja de la situación de la 
paraestatal, aseguró que se ha sostenido gracias a la reposición de las reservas. También 
destacó la producción de aceite y el aumento en la producción de barriles y de 
hidrocarburos con privados. Hizo un recuento de los nuevos proyectos que se han echado 
a andar en esta administración como Deer Park, Dos Bocas, las rehabilitaciones de las 
refinerías y coquizadoras. Durante estos cinco años PEMEX ha incrementado 
considerablemente su patrimonio, Antes se contrataba deuda para pagar los impuestos de 
PEMEX, pero ahora ya cambió. Además, comentó de la basificación de todos los 
empleados, incluso aquellos que trabajaron muchos años antes. Dos Bocas empezará a 
producir para venta a partir del próximo mes. 

● Cuando inició el gobierno se tomaron decisiones que en ese tiempo no se entendían bien, 
hubo mucho cuestionamiento, todavía, pero sin fundamento. Se decidió que se tenían que 
controlar los puertos y los aeropuertos, que había mucha corrupción en ambos y lo peor 
es que muchos estaban controlados por la delincuencia organizada. Se tenía esa 
información, por eso se tomó la decisión de que pasaran los puertos a la SEMAR de la 
SCT, porque se requería impedir el tráfico de drogas y el contrabando, y los civiles, 
funcionarios de la SCT, no funcionaban, no estaban ayudando. También hay que tomar en 
cuenta que la advertencia era plata o plomo, eso también hizo que el Ingeniero Jiménez 
Espriú renunciara. Otro, también fue las aduanas terrestres que están a cargo de la 
SEDENA, había la mala costumbre de que a los directores los nombraban algunos 
gobernadores del norte. Era parte de la concesión. Los aeropuertos igual, era el colmo 
que el AICM estuviera manejado por delincuentes. Los agentes estadounidenses 
participaban en todo y entraban sin pedir permiso. 

● Los embajadores de Estados Unidos eran los que calificaban el comportamiento de las 
corporaciones policiacas y decían “esta la vamos a cambiar para que actúe de acuerdo 
con mi estrategia”. 

● Chiapas es de los estados que más se han beneficiado en los últimos años y no se ha 
afectado por el zapatismo. De acuerdo con el INEGI, se ha reducido la pobreza 
considerablemente, y los dirigentes del zapatismo no apostaban por la transformación a 
través de la vía pacífica, ellos decían que éramos iguales y llamaron a no votar. Y donde 
ellos tenían presencia arrasaba el PRI y el Verde. No podemos coincidir porque tenemos 
visiones distintas. Sí existen grupos de la delincuencia organizada pero Chiapas es de los 
estados con menos violencia en el país y no me creen. 

● Respecto a la liberación de los migrantes, dijo que se estuvo trabajando con el 
gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, las autoridades locales y la Fiscalía del 
Estado actuó bien, igual que la Guardia Nacional. Se intervino pronto, ayudó también el 
sensacionalismo porque se supo en todo el país. Eran 31 y una niña de 1 año. Se les está 
tomando declaración, la mayoría venezolanos, también hondureños. Parece que soltaron 
a los mexicanos, y era una extorsión a familiares en Estados Unidos. Los tenían en un 
sitio y como se dio un despliegue importante decidieron dejarlos libres. Sanos y salvos. 

● Los servicios que se contratan en PEMEX son de empresas, no son de políticos. A lo 
mejor pueden ser algunos accionistas, pero no propietarios, no se tiene información. 

● En unos días definirá si va a la toma de protesta del nuevo presidente de Guatemala. 
Sobre su viaje a Canadá, aún no hay fecha, dice que está esperando a que se pase el 
frío. 

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Muestran a PEMEX de la 4T. 

➔ Reconoce que hubo presencia del narco en puertos y aeropuertos. 

➔ Acusa colusión entre la delincuencia organizada y de cuello blanco.. 

➔ Pone límites a embajadores de EEUU. 

➔ Toma distancia de zapatistas. 

➔ Reconoce que delincuentes dejaron libres a migrantes.

➔ Apuesta por cero corrupción en PEMEX. 

➔ Trata de respaldar a nuevo gobierno en Guatemala. 

●
● No lograron destruir a PEMEX, si no hubiésemos llegado y si no se hubiera 

aplicado la política que se está llevando a cabo, entonces si costaría el litro 
como lo habían dicho los medios de que se estaba vendiendo la gasolina a 28, 
29 pesos. 

● Con Calderón se paraba el aeropuerto completo para que transitara la droga, y 
esto no se puede hacer sin la complicidad de las autoridades. No es la 
delincuencia sola, es en contubernio con la delincuencia de cuello blanco. 

● Cuando yo inicié dijimos que no vamos a ver para atrás sino cambiar todo y 
evitar la corrupción, porque la honestidad tiene que ver con prevenir los delitos, 
no hacer lo mismo. Predicar con el ejemplo, y esto es lo que estamos 
haciendo. 

● Evitó hablar sobre el EZLN, dijo que ellos son los que tienen que hacer la 
autocrítica de lo que hicieron en 30 años, o que asuman ellos también la 
responsabilidad y no culpen al gobierno, ellos deben de preguntarse por qué la 
pérdida del apoyo de los que antes eran sus simpatizantes. 

● Nosotros no reprimimos, no censuramos para nada, ni cuestionamos. No nos 
metemos con el movimiento zapatista, ni con otros movimientos. 

● Don Julio Scherer le hizo una entrevista a Mario Zambada y por la amistad que 
tenían le dijo que iba a ir y cuando regresó le platicó que lo tuvieron como dos 
o tres días esperando. Y qué preguntaba qué pasó, y decía, esperese es que 
hay mucho gobierno en la zona. 

● Reconoció la labor del periodista dijo que es un noble oficio.
● Ya tenemos nuestra vacuna Patria, ya se terminó la investigación y se 

demostró que funciona, “que es eficaz…se comenzará a aplicar en unos 
meses más…” 

PARA NO HABLAR DE:   

● Ataques en Sonora. 
● Personas secuestradas en Texcaltitlán.
● Trabajadores de una pollería secuestrados en 

Toluca. 
● Detención de hermana de García Luna. 
● Inconformidad de damnificados de Guerrero.
● Número de muertos en Acapulco. 
● Caos migratorio. 
● Cobro de cuotas del narco.
● Francisco Garduño. 
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS



CON QUIÉN LO DIJO

Octavio Romero Oropeza, Director de PEMEX, hizo un corte 
de caja de la situación de la paraestatal.

Respecto a la liberación de los migrantes, AMLO expresó que se estuvo 
trabajando con el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, y que la 
gente de esa entidad fue muy valiente porque eligió la transformación y 
es una autoridad honesta, trabajadora, responsable. Nosotros le 
tenemos mucha confianza. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

“Cuando alguien me dice que se quiere operar de la columna 
porque tiene un dolor le digo: espérate, ¿por qué no primero bajas 
de peso?...”


